

(d) M. l'échevin Blumenthal, pour l'installation d'appareils de chauffage au bain Saint-Louis.

(e) M. l'échevin Létourneau, pour fournir l'eau gratuitement à certains contribuables.

AVIS DE MOTIONS.

27.—De M. l'échevin Martin, pour la nomination d'une Commission des comptes publics.

28.—De M. l'échevin Poissant, pour amender la Règle 102 des Règles du Conseil.

29.—De M. l'échevin Poissant, pour amender le règlement No 351 "re" Département en Loi.

MOTIONS.

30.—Sur proposition de M. l'échevin DEGUIRE, appuyée par M. l'échevin MORIN, il est

Résolu: Que Messieurs les Commissaires soient priés de prendre les mesures nécessaires pour pourvoir à l'approvisionnement d'eau des résidents du Boulevard Ste-Marie (ci-devant le Chemin de la Côte Ste-Catherine) à partir des limites de la ville d'Outremont jusqu'au Chemin de la Côte des Neiges.

31.—Sur proposition de M. l'échevin STROUD, appuyée par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que Messieurs les Commissaires soient priés d'étudier l'opportunité de construire dans le quartier St-Joseph un bain public semblable à celui qui a été construit dans le quartier Ste-Anne et de faire rapport au Conseil dans le plus court délai possible.

32.—Sur proposition de M. l'échevin POISSANT, appuyée par M. l'échevin VANDELAC, il est

Résolu: De prier MM. les Commissaires d'étudier l'opportunité de voter chaque année un montant de \$10,000 pour planter des arbres dans les différentes rues de la Ville.

33.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec plaisir le succès de leurs collègues, les échevins Séguin, Mayrand et Turcot, aux dernières élections provinciales, alors que ces messieurs ont été élus députés des divisions Ste-Marie, Dorion et Laurier, respectivement;

Que les membres de ce Conseil profitent de cette séance pour leur offrir leurs félicitations bien sincères, convaincus qu'ils ne manqueront pas de veiller aux intérêts de la Ville de Montréal à la Législature provinciale;

Qu'ils regrettent, d'autre pas, que leurs collègues, les échevins Boyd et Garceau, n'aient pas obtenu le même succès, mais ils sont convaincus que leurs heureux concurrents déploieront tout le zèle voulu pour protéger les intérêts de la Ville.

ORDRE DU JOUR.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires pour amender le Règlement No 400 "re" enlèvement de la neige.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD,

Propose: Que ledit item soit biffé, attendu que le Conseil ne souscrit pas audit rapport.

Et, un débat s'engageant,

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin VANDELAC, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: O'Connell, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin—6.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald—22.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Morin,

(e) Ald. Létourneau, to supply water gratuitously to certain rate-payers.

NOTICES OF MOTIONS.

27.—By Ald. Martin, for the appointment of a public accounts Committee.

28.—By Ald. Poissant, to amend Rule 102 of the Rules of Council.

29.—By Ald. Poissant, to amend By-law No. 351 "re" Law Department.

MOTIONS.

30.—On motion of Ald. DEGUIRE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to adopt the necessary measures in order to supply water to the residents of St. Mary's Boulevard (heretofore Côte St. Catherine Road) from the limits of the City of Outremont to Côte des Neiges Road.

31.—On motion of Ald. STROUD, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of erecting a public bath in St. Joseph Ward, similar to that built in St. Ann's Ward, and to report to Council at their earliest convenience.

32.—On motion of Ald. POISSANT, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of voting each year a sum of \$10,000 for the planting of trees throughout the City.

33.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with pleasure of the success of their colleagues, Aldermen Séguin, Mayrand and Turcot, at the recent provincial elections, when these gentlemen were elected members for St. Mary, Dorion and Laurier divisions, respectively;

That the members of this Council avail themselves of this meeting to offer to them their sincere congratulations, being assured that they will not fail to look after the interests of the City of Montreal in the Provincial Legislature;

That they regret, on the other hand, that their colleagues, Aldermen Boyd and Garceau, did not meet with the same measure of success, but they know that their successful opponents will show all necessary zeal in protecting the City's interests.

ORDER OF THE DAY.

34.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to amend By-law No. 400 "re" removal of snow,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. WARD, That said item be struck, inasmuch as the Council does not concur in said report.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. VANDELAC,

That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin—6.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald—22.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald—24.